



# El presupuesto de la Universidad vuelve a la senda del crecimiento el próximo año

Las cifras incluirán 2 millones para iniciar el programa de inversiones en el antiguo "Bartolo", Psicología y Ciencias Agrarias

R.D.L. | SALAMANCA

A la espera de que la Junta de Castilla y León comunique oficialmente la autorización del Capítulo 1 del presupuesto de la Universidad de Salamanca para el próximo año, el vicerrector de Economía, Ricardo López, avanza que las cuentas de la institución académica volverán a la senda del crecimiento en 2016, aunque incide en que experimentarán solo un leve aumento como consecuencia, principalmente, de la recuperación del Programa de Inversiones de la Consejería de Educación, que se traducirá en una aportación específica de dos millones de euros.

La Universidad de Salamanca iniciará así el próximo año el proyecto de rehabilitación del antiguo colegio mayor de San Bartolomé ("Bartolo"), además de la redacción de los proyectos de mejora de las infraestructuras de las facultades de Psicología, Ciencias Agrarias y Ambientales y otras mejoras de índole menor en el ámbito de la eficiencia energética y para pequeñas reformas con las que cubrir necesidades docentes y de investigación.

La previsión del vicerrector de Economía es que la mayor parte del presupuesto del Plan de Infraestructuras de la Consejería de Educación pendiente para la Universidad de Salamanca —unos 15 millones de euros— se transfiera en los años 2017 y 2018.

Estas inversiones tendrá su reflejo en el presupuesto de la Universidad de 2016, la cifra final aún está por cerrar —en 2015 fueron 200 millones— pero el Vicerrecto-

rado de Economía tiene muy avanzado el proyecto de presupuestos, de forma que podría presentarlo ante el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca a finales de este año o principios del siguiente, cumpliendo con los plazos que reclama el Consejo de Cuentas de Castilla y León.

Respecto al Capítulo 1, que es el que corresponde a los gastos de personal, Ricardo López explica que llegarán a 132,568 millones, 2,5 millones más que en el ejercicio anterior. De la parte denominada financiable, la Junta establecerá una transferencia corriente lige-

**El proyecto incluye 1,7 millones para el abono del 25% de la "extra" de 2012 que los funcionarios cobrarán en abril**

ramente superior a los 120 millones de euros. Esta cantidad está en los mismos términos que este año 2015, porque el aumento es para el abono del 25% de la "extra" suprimida en 2012, que se pagará en la nómina de abril, y el 1% de subida salarial, 1,7 y 1,3 millones, respectivamente.

Además, el vicerrector de Economía señala que el proyecto de presupuestos del Estudio salmantino para 2016 permitirá dar cobertura a la tasa de reposición del 100 por cien y a los programas de rejuvenecimiento de plantilla.



Fachada del antiguo colegio mayor de San Bartolomé, futura sede de Cursos Internacionales. | BARROSO

## LOS DETALLES

### Factores excepcionales del Capítulo 1

El presupuesto de la Universidad de Salamanca para el próximo año 2016 incluye en el Capítulo 1 de gastos de personal dos factores de carácter extraordinario como es el pago de la "extra" suprimida en 2012, que se abonará en la nómina de abril, y el incremento del 1% del aumento salarial.

### Últimos detalles

Las cuentas de la institución académica para el ejercicio 2016 ya están casi listas. La Universidad está pendiente de la autorización formal del Capítulo 1 por parte de la Junta de Castilla y León y está ultimando los detalles del presupuesto con el fin de que pueda ser objeto de debate en el Consejo de Gobierno a final de este año o principios de 2016.

### En 2015, un 3,4% más bajo

En el año 2015, las cuentas de la Universidad de Salamanca reflejaron las restricciones económicas que sufrió todo el país, con un descenso del 3,4 por ciento que redujeron a 200 millones el presupuesto de la institución académica, consecuencia de la reducción de ingresos y la finalización de los cursos de adaptación y de importantes programas de inversión.